

Olbrück-Rundschau

(Nr. 40/2005 vom 05. Oktober 2005)

4

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 40/2005

Schlammeschlacht in Niederzissen 13. Lauf der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft



Hermann Höfer übergab den Siegern ihre Pokale.

chb. Am 2. Oktober führten die Motorradfreunde Olbrück e.V. im ADAC auf dem Gelände des Industriegebiets Brohltal Ost / A61 bei Niederzissen ein Moto Cross Rennen in den Klassen 50 ccm, 65 ccm, 85 ccm, 125 ccm, Open und Senioren ab 37 durch. Im Rahmen der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft galt es, eine neue, breite Strecke schnell und mit einigen Sprüngen zu überwinden.

„Der Wettergott hat es nicht so gut mit uns gemeint“, erklärte Jürgen Büttner von den Motorradfreunden Olbrück und damit hatte er nicht untertrieben. Anhaltender Regen hatte das Gelände und insbesondere den Parcours in eine wahre Schlammwüste verwandelt. Das hielt die 72 Fahrer aber nicht davon ab, an den Start zu gehen und darüber hinaus auch noch spannende Rennen abzuliefern. Gerade unter den widrigen Verhältnissen konnten die Biker ihr Können besonders eindrucks-

voll unter Beweis stellen.

Auch Hermann Höfer war es gelungen, sich durch den Morast bis zum Zelt mit den Pokalen durchzukämpfen. Die Siegerehrung übernahm der Bürgermeister hier gemeinsam mit dem Vorsitzenden der MF Olbrück, Hans Breitels, dessen Stimme schon leicht gelitten hatte. Trotzdem gelang es Hans Breitels die zahlreichen Gewinner aufzurufen, damit sie aus den Händen des Bürgermeisters ihren Pokal entgegennehmen konnten.

Besonders erfolgreich erwiesen sich hierbei die Vertreter der Clubs aus Frankenthal und Winnenden, aber auch andere Fahrer konnten sich in den stark besetzten Klassen behaupten. In der Klasse bis 50 ccm gab es nur zwei Teilnehmer, hier setzte sich Jeremy Weckbach vor Tom Oster durch. Felix Hoffmann gewann in der Klasse bis 65 ccm, Zweiter wurde Merlin Fey, Dritter Patrick Schütz. In der Klasse bis 85 ccm konnte sich Marc Ruh-

Klasse bis 125 ccm Markus Claas vor Felix Rath und Nico Schild. In der Open-Klasse stand Daniel Hoffmann ganz oben auf dem Treppchen, Gerrit Knipprath belegte den zweiten Platz und Maik Kaltenberg den dritten Platz. Bei den Senioren hatte Ilka Schütz vor Thomas Pfeil und Lutz Gerlach die Nase vorn. Auch in der Classic-Klasse waren es zwei Teilnehmer, die den Sieg unter sich ausmachten. Hier gewann Hans Holländer vor Fritz Knobloch. Zuletzt wurde noch die Twinshock-Klasse ausgezeichnet. Gewinner war Ralf Oster, Zweiter wurde Peter Buchholz, Dritter Christopher Knipprath.

Nach den zahlreichen Ehrungen nutzten viele Teilnehmer und Zuschauer noch die Gelegenheit, bei einem Bierchen ihre Erfahrungen mit dem Schlammparcours auszutauschen. Dabei wurde schnell klar: So schlimm war das Wetter gar nicht, denn Spaß gemacht hat es allen, ob auf oder neben der Strecke.

roth vor Pascal Lutz und J.-M. Hoffmann durchsetzen, in der



Auch die Jugend nahm aus den Händen des Bürgermeisters ihren Pokal entgegen.



Weite Sprünge beeindruckten die Zuschauer.

Fotos: chb